

まちの話題

新種米「さがびより（佐賀日和）」の収穫



10月15日（木）、橋町で、新種米「さがびより（佐賀日和）」の収穫イベントが地元の橋町地域農業推進協議会の主催で行われました。この日は、橋幼稚園の園児も参加。農家の皆さんと一緒にコンバインでの稻刈りを体験しました。

「さがびより（佐賀日和）」は、佐賀県農業試験研究センターが開発した新種米で、従来の「ヒノヒカリ」に比べて書きに強く、味も甘みがありもっちりとした食感を持っています。県内各地で収穫された「さがびより」は11月1日から販売が開始されます。



シルバー人材センターのみなさん ありがとうございます 秋まつりに向けての清掃活動

武雄神社で行われる『流鏑馬』に向けて、10月12日（祝）に社団法人武雄市シルバー人材センターの会員約100名の方々が、ボランティアで武雄神社周辺の除草作業を実施されました。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

交通安全高齢者自転車佐賀県大会 個人競技の部 橋口敦次さん（北上瀧）が優勝

10月3日（土）、大和勤労者体育センターで開催された交通安全高齢者自転車佐賀県大会において、個人競技の部で橋口敦次さん（北上瀧）が見事に優勝されました。

この大会は、交通安全への关心を高め、交通事故防止を目的に行われ、県内13チーム52名の参加者が競われました。

また、団体競技の部においても武雄地区交通安全協会代表の朝日チームは、3位入賞を果たされました。



（写真左から2番目が橋口さん）

武雄の相撲選手 全国大会で大活躍 今年もみごと3位に輝く

10月4日（日）、唐津市で第2回全日本青年相撲選手権大会が開催されました。団体戦には3人1チームで、全国から16チームが出場しました。佐賀県チームは、岩谷文雄監督のもと串山聖さん（北方町・20）、朝長伸哉さん（武雄町・26）、松尾淳和さん（武雄町・28）の3名が県選抜で出場し、昨年に引き続き3位に輝きました。

